



«Zäme underwägs»



© Max Braun flickr.com / Lizenzfrei

Nachtessen und Konzert: Am letzten Samstag fanden für Passivmitglieder der neuen Einheit «Heilsarmee Frutigland» gleich zwei Anlässe statt.

Es war das erste Mal, dass das Konzert unter dem Namen «Heilsarmee Frutigland» durchgeführt wurde. Wie schon das Abendmotto «zäme underwägs» verriet, handelte es sich um einen Zusammenschluss der beiden Heilsarmee-Stationen Adelboden und Frutigen, die für die ganze Region verantwortlich sind. Vor dem Konzert waren die Passivmitglieder der beiden Musikkorps Frutigen und Adelboden aber erst einmal zu einem Nachtessen eingeladen. In weissen Hemden servierten Musikanten eine schmackhafte Gerstensuppe mit Wienerli und Züpfle.

An einem Dessertbuffet konnte man sich mit Creme, Kaffee und Kuchen bedienen. Hier hatten die Mitglieder Zeit, um sich näher kennenzulernen. Langsam leerten sich danach die Tische - man wollte rechtzeitig noch einen guten Platz in der Kirche ergattern.

Nur vier Mal zusammen geübt

Während das Thema des Abends «zäme underwägs» auf einer Grossleinwand aufleuchtete, wurden die in die Kirche einmarschierenden Musikanten und Sänger mit Applaus begrüsst - ein Zeichen, dass die vielen Zuhörer in guter Stimmung waren. Als alle im Chor der Kirche ihre Plätze eingenommen hatten, hob Musikchef Beat Hari den Taktstock.

Schon erklangen die ersten Töne des rassigen spanischen Marsches «Amparito Roca» (die geschützte Klippe), den Hari arrangiert hätte. Frutigens Musikchef Christian Liechti führte durch das Programm. Nachdem er die Zuhörer herzlich willkommen geheissen hatte, kündigte er eine Selektion aus dem Musical «Ruth» an. Bereits im Mai 2019 war das Werk von Regula Salathe eingeübt und aufgeführt worden. Nun hat es Beat Hari für die Brass Band angepasst und am Konzert vorgestellt. Da die Musikanten die Stücke nur vier Mal zusammen üben konnten, bedeutete das für jeden viel Knochenarbeit für zu Hause.

Premiere für Salvi Pool

In der Band Salvi Pool haben sich vorwiegend junge Leute zusammengeschlossen, die eher einen modernen Musikstil pflegen. Zum ersten Mal traten sie mit ihren Vorträgen an einem Konzert auf - Salvi Pool war eine Bereicherung für den Abend. Das Motto «zäme underwägs» kam auch hier wieder zum Ausdruck, da man auch Stücke zusammen mit der «Wirtschaftsband» spielte. Höhepunkte des Abends waren sicher das von Beat Hari komponierte, achtminütige Comet-Solo «Befiehl du deine Wege», gespielt von Dominic Allenbach, sowie das von Christian Liechti gespielte Posaunen-Solo «Dies ist mein Weg» von John Pattison.

Für die Solisten war das eine grosse technische Herausforderung - beide ernteten langen Applaus. Zum Abschluss erinnerten die Musikanten mit dem Marsch «Marching Onward» noch einmal an das Leitthema «zäme underwägs». Nach tosendem Beifall folgte noch eine Zugabe. Mit «Der Herr isch über dir» fand das Konzert um 22 Uhr einen wohlverdienten Abschluss.

Zusammenschluss zur Heilsarmee Frutigland

Wenn Offiziere (Gemeindeleiter) in Pension gehen, hat die Heilsarmee zurzeit zu wenig ausgebildete Leute, um kleinere Stationen neu zu besetzen.

Die gegenwärtigen Offiziere in Frutigen sind zwar pensioniert, betreuen aber weiterhin das Korps. Neu gibt es zwei Standorte: Adelboden mit Christian und Judith Dummermuth sowie Frutigen mit Ernst und Christa Benz. Nach wie vor werden Gottesdienste und Veranstaltungen an beiden Orten durchgeführt. Die Heilsarmee Frutigland ist eine selbstständige Einheit der Heilsarmee Division Mitte. Sie orientiert sich an einer gemeinsamen Vision und führt ein Angebot, das auf die lokalen Bedürfnisse ausgerichtet ist.

Autor

Quelle: Frutigländer (28.02.2020)

Publiziert am

2.3.2020

